



La Pontificia reducirá sus alumnos para ofrecer una mayor calidad

El impulso al perfil investigador de los profesores y el apoyo al VIII Centenario son otros retos que se marca la rectora Myriam Cortés

nos, siendo reconocida por el Gobierno del gigante asiático.

Cortés se congratuló de las «buenas relaciones» existentes tanto con la Junta como con la Usal y expresó su plena disposición a colaborar con el VIII Centenario. También puntualizó que la Upsa no tiene previs-

to implantar por el momento grados de tres años y cualquier decisión vendrá condicionada por la postura del futuro Gobierno en torno al decreto 3+2 del exministro Wert. Además, la Upsa acogerá en mayo la asamblea general de la Federación Europea de Universidades Católicas.



Pedro Sangro escucha a la rectora en el desayuno informativo. :: A.G.A.

:: RICARDO RÁBADE / WORD

SALAMANCA. Calidad por encima de la cantidad. Este contundente criterio marcará la gestión de la rectora de la Universidad Pontificia, Myriam Cortés, quien anunció ayer, en el transcurso de un desayuno informativo, que la Upsa reducirá el número de plazas en sus titulaciones con el fin de ofertar una mayor calidad a los alumnos, una formación más cercana y adecuar las carreras a las demandas reales que plantea el mercado laboral. Este descenso en el número de estudiantes alcanzará porcentajes del 40% en grados de la Facultad de Educación. Actualmente el número de alumnos matriculados asciende a 6.549, de los que 4.776 cursan estudios en el campus de Salamanca y el resto en los centros madrileños de la Upsa.

Recuperar la Oficina de Transferencia de los Resultados de la Investigación (OTRI) y robustecer el perfil investigador de los docentes, dado que «hasta hace solo tres años nuestros profesores no podían solicitar los sexenios de investigación», según apuntó el vicerrector de Investigación y Títulos, Pedro Sangro, son otros objetivos del actual equipo rectoral, que cuenta con el pleno apoyo del gran canciller y presidente de la Conferencia Episcopal, Ricardo Blázquez. Además, continuará potenciándose, en materia investigadora, la labor del Club de Innovación y se impulsará la internacionalización, que ha permitido, por ejemplo, que la Pontificia cuente con un importante número de alumnos chi-

Rechazo frontal de las Cortes a los grados de tres años

La Comisión de Educación de las Cortes de Castilla y León aprobó ayer por unanimidad una proposición no de ley, en la que se insta a la Junta a no implantar el nuevo sistema de titulaciones universitarias 3+2 hasta que no exista un consenso entre las universidades públicas de la región. El procurador socialista Fernando Pablos se apoyó en un informe confeccionado por el Consejo Económico y Social, donde se señala que las «administraciones deben ser garantes de los criterios de calidad acreditada que han venido aplicándose, frente a los planteamientos de la normativa estatal reciente, para la creación de nuevas entidades privadas y de acreditación del personal docente».